

«QAG - Situation des pays du Golfe : « La France n'a-t-elle pas un rôle essentiel de médiation à jouer ? » »

09/11/2017

Le sénateur, en s'adressant au Ministre des Affaires étrangères Jean-Yves Le Drian, constate que plusieurs événements récents peuvent avoir un fort impact sur la stabilité des pays du Golfe : *« La 'purge' pratiquée en Arabie Saoudite est un enjeu de modernisation économique et sociétal du Royaume. C'est un message au monde, au même moment où la guerre au Yémen s'enlise et l'Iran est de retour sur la scène internationale. De plus, la démission du Premier ministre libanais souligne cet antagonisme »*.

Membre de la commission des Affaires étrangères, Jean-Marie Bockel rappelle que la situation dans les pays du Golfe impacte la stabilité de la France : *« Cela concerne notre sécurité, la lutte contre le terrorisme, notre approvisionnement énergétique et notre économie »*.

Dans ce climat, Jean-Marie Bockel demande au gouvernement la position que la France adoptera : *« Dans cet Orient compliqué où tout s'accélère, quel rôle la France compte-t-elle jouer pour la paix du monde et la défense de nos intérêts ? La France, amie de l'Arabie Saoudite, du Qatar, du Liban et de l'Iran, n'a-t-elle pas un rôle essentiel de médiation à jouer ? »*

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)